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Du kannst nicht nicht erwachen.
Du kannst es nicht falsch machen.

Du musst nichts dafür tun.

Für meinen Bruder Holger



Vorwort des Mediums

Nachdem ich das Manuskript des vorliegenden Buches
meinem Verleger vorgelegt hatte, bat er mich, dafür noch
ein Vorwort zu schreiben. Wenn Sie bereits andere Bücher
von mir gelesen haben, wissen Sie, dass ich keine Freundin
von Vorwörtern bin. Meist lese ich sie selbst nicht, weil ich
lieber schnell mit dem eigentlichen Text anfangen möchte.
Alles, was die Leserin oder der Leser wissen muss, dachte
ich, schreibt man doch in das Hauptbuch. Das fiel mir
jedoch erst wieder ein, nachdem ich zugesagt hatte, zur
Ergänzung des Buches ein solches Vorwort zu schreiben.

Und nun sitzen wir hier. Ich, die jetzt ein Vorwort
schreiben wird (hoffentlich), und Sie, die gespannt diesen
Worten folgen, um zu sehen, ob es sich auch gelohnt haben
wird, mit dem Lesen des Vorworts überhaupt anzufangen …

Ich glaube, es waren die Jahre 2006 bis 2011, in denen mir
immer wieder, sobald ich abends die Augen schloss,
Pyramiden und Formen aus Licht erschienen. Es waren
wunderschöne geometrische Formen in kräftigen
leuchtenden Farben, die ich niemals zuvor gesehen hatte.
Es war, als schwebten sie im Universum, und als ginge eine



starke Kraft von ihnen aus. Es schien, als hätten diese
Figuren Botschaften für uns.

Ich genoss diese Erscheinungen, ich freute mich sogar
schon tagsüber darauf. In Gegenwart dieser räumlichen
Figuren fühlte ich mich geborgen, angekommen, mit Licht
durchflutet und auf wundersame Weise behütet. Es war, als
hätte ich mich schon immer so gefühlt und als wären diese
Figuren lebendig.

Morgens wachte ich mit einer enormen Kraft und
inneren Stärke auf. Ich fühlte mich geliebt, lichtdurchflutet,
und es schien, als würde auf einmal alles Sinn ergeben.
Und schließlich, beim Ella-Kensington-Stammtisch in
Dortmund, erzählte ich einer Freundin von diesen
Erscheinungen. Sie meinte, dass sich das alles sehr nach
den Arcturianern anhöre.

Ich hatte noch nie von den Arcturianern gehört und
fragte sie, wer das sei. Sie erzählte mir, dass die
Arcturianer christliche Außerirdische seien.

Ich war geschockt. Was sollte das sein? Außerirdische,
die Jesus kannten? Irgendwelche Wesen, die aus Versehen
nicht in der Bibel erwähnt worden sind? War Jesus ein
Außerirdischer, oder woher kannten sie ihn? Wieso nannte
man sie christlich? Und wieso sollten sie mir solche
geometrischen Figuren senden?

Ich war enttäuscht, wütend, ärgerlich und unzufrieden.
Auf einmal standen meine nächtlichen Erscheinungen in
einem Zusammenhang, der mir möglicherweise nicht
gefallen könnte.

Doch so sehr ich mich auch bemühte, ihre Informationen
zu vergessen, um diese Erscheinungen einfach nur wieder
genießen zu können, so wenig ließ mich die Aussage
meiner Freundin mehr los.

Dadurch kam es, dass ich mich über die Arcturianer
informierte. Ich las und googelte alles, was ich zu der Zeit



finden konnte.
Ich erfuhr, dass die Arcturianer Lichtwesen der neunten

Dimension sind. Das ist die Ebene des kollektiven
Bewusstseins von Planeten, Sternensystemen, Galaxien und
Dimensionen.

Der Planet Arcturus, erfuhr ich, ist vierzig Lichtjahre von
der Erde entfernt und der hellste Stern in der nördlichen
Hemisphäre. Er ist fünfundzwanzig Mal größer als die
Sonne und hundert Mal heller, und die Bewohner des
Arcturus sind eine sehr hoch entwickelte spirituelle und
technisch-fortgeschrittene Zivilisation.

Viele von ihnen leben in Raumschiffen, einige davon ganz
nahe an der Erde, andere vor dem Mond und wieder
andere weit von uns entfernt.

Ich las, dass Arcturus der Planet der Heiler sei, dass alle
Heiler hier auf der Erde mehrere Inkarnationen auf
Arcturus verbracht hatten und das Wissen des Heilens
noch in ihren Zellen gespeichert ist.

Die Arcturianer haben einen Lichtauftrag: Sie sollen die
Erde und uns Menschen bei unserem Aufstieg in die fünfte
Dimension unterstützen, so dass wir ein höheres
Bewusstsein und leichtere Schwingungsebenen erreichen
können.

Ihre Aufgabe hier auf der Erde ist, uns dabei zu helfen,
unseren Lichtkörper zu aktivieren.

Ihre Energie ist reine Liebe. Sie haben keinen
physischen Körper. Mit unseren physischen Augen können
wir normalerweise weder sie noch ihre Raumschiffe
wahrnehmen, was sich aber langsam ändert. Arcturianer
sind reine Lichtwesen, die fähig sind, durch Raum und Zeit
zu reisen.

Sie können uns durch ihren Kristallkörperprozess heilen,
wenn wir dazu bereit sind. Diese Heilung in Licht findet auf



physischer, emotionaler, mentaler, seelischer und
spiritueller Ebene durch alle Zeiten, Dimensionen und
Inkarnationen statt. Arcturianische Heilung ist, als bade
man in reinstem Licht.

Einige der auf der Erde entdeckten Kornkreise stammen
von den Arcturianern. Manche dieser Muster entsprechen
den Figuren, die mir als dreidimensionale Figuren
erschienen sind.

Und die Arcturianer kooperieren eng mit der Weißen
Bruderschaft und Sananda Jesus. So also ließ sich die
Bezeichnung christlich erklären.

Ich zögerte zunächst. Doch dann nahm ich all meinen Mut
und meine Neugier zusammen und kontaktierte die
Arcturianer. Den ersten Kontakt habe ich in meinem Buch
Reine Liebe erwartet Dich! dokumentiert.

In diesem Kontakt erfuhr ich, dass die meisten
Arcturianer selbst einige Inkarnationen auf der Erde
verbracht hatten, sie also genau wissen, was wir brauchen,
um unsere Schwingung und unser Bewusstsein zu erhöhen.
Sie haben tiefes Verständnis für unsere Kämpfe,
Unsicherheiten, Traurigkeiten, Ängste und
Lebensumstände. Sie helfen uns dabei, vom Zustand des
Kämpfens in den Zustand des Seins zu kommen.

Während meines Dialogs mit den Arcturianern für Reine
Liebe erwartet Dich! hatte ich intensiven Kontakt mit
ihnen. Sie erschienen mir nachts, später auch am Tag, und
ich konnte mit ihnen reden wie mit einem physisch
anwesenden Menschen. Wenn Arcturianer mit Menschen
reden, können sie eine Erscheinungsform annehmen, die
wir als nahezu menschlich einordnen würden. Sie sind sehr



schlank. Die Männer sind ungefähr ein Meter achtzig groß
und haben helles, lockeres Haar. Die Frauen haben etwas
feinere Gesichter und sind ein wenig kleiner. Manchmal
habe ich mich gefragt, ob ich ihnen mit meiner schlanken
Gestalt, meinen ein Meter einundsiebzig und meinen
wallenden blonden Haaren möglicherweise ein bisschen
ähnlich sehe.

Meist tragen sie einen hüftlangen Umhang. Ihre Augen
wirken doppelt so groß wie unsere. Ihre Sinnesorgane
Mund, Nase und Ohren sind sehr klein. Das ist ein Zeichen
dafür, dass sie diese Sinnesorgane nicht mehr umfassend
benötigen. Sie kommunizieren telepathisch. Es ist nicht
notwendig, miteinander zu sprechen. Jeder kann bei ihnen
die Gedanken jedes anderen lesen. Ihre Augen sind so
groß, weil diese ein größeres optisches Spektrum abdecken
als unsere. So können sie beispielsweise unsere DNA,
unser Energiefeld und die Schwingung der Erde sehen.

In anderen Dimensionen nehmen sie andere
Erscheinungsformen an, die sich in ihrer Frequenz zur
irdischen Erscheinungsform stark unterscheiden. Und
wenn wir als Mensch den arcturianischen Lichtprozess
beginnen – und dazu bedarf es nur einer Bitte –, werden
wir nach und nach einer Aurareinigung in reinster Liebe
unterzogen.

Die Arcturianer teilten mir mit, dass ich ungefähr
hundert Mal zu ihnen reisen würde. Dies würde jedoch
meist während meines Tiefschlafs geschehen.

Jede Behandlung dieses Lichtprozesses ist individuell auf
die Person zugeschnitten. Sämtliche frühere Inkarnationen,
Erfahrungen, Blockaden und der Entwicklungsstand des
derzeitigen Bewusstseins werden berücksichtigt. Wenn der
Prozess abgeschlossen ist, fühlen wir uns frei, bisher
verschlossene Kanäle sind wieder geöffnet und wir haben



wieder uneingeschränkten Zugang zu Klarheit und
Intuition.

Auch wenn ich mich an die meisten dieser nächtlichen
Ausflüge nicht erinnern kann, sind doch einige wenige
dieser Begegnungen so sehr in meiner Erinnerung
verankert, dass sie sich mir so lebhaft eingeprägt haben
wie real erlebte Begebenheiten.

Ich erinnere mich, wie ich in einer Art Heilungssaal war.
Hier wurde meine gesamte Aura gescannt, sämtliche
vorangegangene Leben, alle fremdgesetzten Implantate
und Codes, meine DNA wurde gescannt und entsprechend
eine Heilungsmethode konstruiert, die genau auf meine
Seele zugeschnitten war.

Wenn wir die Arcturianer um Hilfe bitten, geben wir
ihnen Gelegenheit, ihre Kompetenzen zu verfeinern, mit
denen sie den Menschen helfen, in die fünfte Dimension zu
gelangen. Durch unsere Bitte machen wir ihnen dieses
Geschenk.

Sie sind mit dem Bewusstsein jeder Lebensform in allen
Sonnensystemen verbunden. Sie sind nicht eins damit,
haben jedoch Zugang zu dem jeweiligen Bewusstsein.
Dadurch wissen sie ganz präzise, welche Gedanken und
Empfindungen für unseren nächsten Entwicklungsschritt
erforderlich sind und unterstützen uns dabei.

Die Arcturianer sind die Verwalter der holografischen
Kammern im Universum. Dort sind dreidimensionale
Abbilder von Symbolen gespeichert. Auch die Kornkreise
sind holografische Projektionen, die an Schlüsselpositionen
im Energiefeld der Erde eingesetzt werden, um unsere
Bewusstseinsentwicklung zu beschleunigen. Durch seine
spezielle holografische Geometrie zieht jeder Kornkreis die
Energie höherer Dimensionen auf die Erde. Diese Energie
wird durch die Kornkreise in das Innere der Erde geleitet.



Während des Entstehungsprozesses des ersten Buchs
erfuhr ich, wie unsere DNA mit Hilfe der Arcturianer
gereinigt wird. In dieser Zeit fühlte ich mich Tag und Nacht
von den Arcturianern begleitet. Es war, als sei ständig die
Energie reinster Liebe in unmittelbarer Nähe.

Und im Anschluss an Reine Liebe erwartet Dich!
entstand das Buch No Limits! Willkommen in der
Schöpferkraft. Hier unterstützten mich die Arcturianer
dabei, Methoden der Manifestation zu dokumentieren.

Es fühlte sich so an, als ob sie sich im ersten Buch
vorgestellt hatten und nun, meinem Wunsch entsprechend,
ihre Hilfe dort anboten, wo ich sie haben wollte, nämlich
beim Manifestieren.

Die Energie von No Limits! war sehr leicht. Ich fühlte
mich auf wundersame Weise beim Schreiben stets leicht
und beflügelt. Gemeinsam mit den Arcturianern entstand
ein Werk, in dem ich selbst gerne nachschlage, wenn ich
mich wieder auf meine Ziele und Wünsche konzentrieren
möchte, wenn ich meine Gefühle und Emotionen einordnen
möchte, mich erinnern möchte, wie Schönheit und
Gesundheit im Inneren entstehen, oder wenn ich Fragen
zur Entwicklung des Bewusstseins habe.

Nach Beendigung von No Limits! hörte ich zunächst auf,
ständig den Kontakt der Arcturianer zu suchen. Es war wie
eine Freundschaft zu jemandem, den man lange nicht
gesehen hat, aber der jederzeit nachts aufstehen würde,
um für einen da zu sein. In dieser Gewissheit vergaß ich die
Arcturianer für eine Weile.

Mein Leben hatte sich stark verändert. Meine
Selbständigkeit hatte ich nach und nach reduziert, ich war
nach zwanzig Jahren wieder im Schuldienst, und der neue
Mann an meiner Seite war rational-sachlich interessiert.
Manchmal war es mir sogar peinlich, wenn mich jemand
auf diese Bücher ansprach.



Ich entschied mich, mein Referendariat nachzuholen und
musste, sehr unerwartet, dafür in eine andere Stadt ziehen.
Zeitgleich beendete der Mann, ebenso unerwartet, die
Beziehung, und dadurch kam es, dass ich ganz allein in
einer fremden Stadt wohnte und ein immenses Pensum an
Arbeit hatte.

In dieser Zeit kamen die Arcturianer zurück. Sie
meldeten sich bei mir mit Botschaften, für die ich
eigentlich keine Zeit hatte.

Dennoch erschienen mir ihre Mitteilungen so
unglaublich wertvoll, dass ich stets bemüht war, sie immer
gleich zu notieren.

Danach vergaß ich sie wieder und erledigte all die vielen
Dinge, die mein Alltag zu dieser Zeit erforderte.

Anfang des Jahres 2020 fragte mich mein Verleger, ob ich
nicht vielleicht neue Botschaften der Arcturianer hätte. Ich
stand kurz vor meiner Abschlussprüfung und hatte im
Grunde keine Zeit dafür. Dennoch fing ich unmittelbar nach
der Prüfung an, all die Botschaften, die ich notiert hatte, zu
sortieren.

Und je mehr ich sortierte, desto mehr neue Botschaften
kamen hinzu, die ich in diesem Moment empfing. In den
Sommerferien 2020 hatte ich dann auch all die neuen
arcturianischen Botschaften so weit geordnet, dass das
Manuskript für ein komplettes neues Buch, Das Große
Erwachen, entstanden war.

Dieses Buch halten Sie gerade in Händen.
Ich wünsche Ihnen viel Freude, Erfüllung und

Bewussteinserhöhung.



In reiner Liebe!

Marlies Pante



Das Ende der Dualität

Du liest dieses Buch, weil du spürst, dass du erwachst. Du
möchtest wissen, ob alles richtig läuft mit deinem
Erwachen. Irgendwo muss es doch Informationen darüber
geben, so eine Art Verlaufsplan, auf dem du die einzelnen
Punkte abhaken kannst und auf dem ersichtlich ist, was als
Nächstes kommt.

Du fühlst dich manchmal allein, deine Freunde und
Bekannten sind nicht am gleichen Punkt ihrer Entwicklung
wie du, oder sie sind dort, aber du weißt davon nichts.
Vielleicht habt ihr euch auch schon darüber ausgetauscht.
Doch niemand kann dir wirklich sagen, was als Nächstes
kommt, was zu tun oder zu lassen ist. Alles, was du
erfährst, ist vage. Du bist dir nicht einmal ganz sicher, ob
du überhaupt schon so weit bist zu erwachen, ob du dir
diesen Prozess nicht vielleicht nur einbildest oder ob du
überhaupt erwachen möchtest. Es ist alles so verwirrend.
Ob es danach besser wird, weißt du auch nicht so genau.
Lohnt es sich überhaupt? All diese Gedanken, all das, was
du tust und lässt, wozu eigentlich? Gibt es einen Plan?
Wenn ja, welchen?

Nun, da muss ich dich enttäuschen. So einen Plan gibt es
nicht. Wir können hier wir oder ich schreiben, das spielt
keine Rolle. Da, wo wir sind, gibt es keinen Unterschied
zwischen wir und ich. Alles entstammt der reinen Seele.



Du musst wissen, wenn wir die reine Seele meinen, dann
meinen wir nicht die Seele, die an ein Individuum
gebunden ist. Die Seele, von der du zumeist redest, wenn
du meine Seele sagst, ist nur ein kleiner Teil der
Gesamtheit der Seelen. Auch darfst du wissen, dass der Teil
der Seele, der deinen physischen Körper begleitet, der Teil
ist, der dich über all deine Inkarnationen hinweg begleitet.

Ist der Zyklus all deiner Inkarnationen als Mensch
beendet, unterzieht sich deine Seele einer Art Reinigung
durch reinstes Licht. Sie war so lange an deine
Inkarnationen gebunden, dass sie in reinem Licht von ihrer
Anhaftung an Strukturen des Egos und des Physischen
befreit wird.

Deine Seele verbindet sich dann mit der allumfassenden
reinen Seele und wird wieder Teil davon, ein Teil, der nicht
mehr als Teil auszumachen ist. Es findet eine
Verschmelzung statt, in der jede Seele ihre eigene Existenz
aufgibt und zu einem großen Ganzen, der allumfassenden
reinen Seele wird. In dieser Verbundenheit ist auf
Seelenebene alles gespeichert, was jemals war, doch ohne
konkrete Erinnerungen an ein Ego oder einen bestimmten
physischen Körper. Die Entwicklung des Bewusstseins aller
Seelen ist hier präsent. Dies ist der Ort, an den jede Seele
zurückkehrt und an den sich die Seele in dir erinnert. Das
ist der Grund, warum du diese Sehnsucht in dir spürst.
Diese Sehnsucht und den Glauben daran, dass es noch
weitaus mehr gibt als das, was du in der äußeren Welt
wahrnehmen kannst. In deiner tiefsten Sehnsucht erinnerst
du dich an die Verschmelzung, an das Auflösen von
Grenzen, an dein Zuhause-Sein, den Ursprung und die
Heimat deiner Seele.

Jedes Erwachen ist individuell. Die Tatsache, dass du dir
all diese Fragen stellst und dir Unterstützung und
Verstehen wünschst, ist ein Zeichen, dass dein Erwachen



bereits begonnen hat. Wie könnte ein Schlafender Fragen
zum Erwachen stellen? Wenn du erwachst, hast du zuvor
geschlafen und bist nicht umgehend hellwach. Du kannst
nicht erwachen, ohne geschlafen zu haben. Dein Erwachen
geschieht nach und nach, so wie dein Erwachen am
Morgen.

Natürlich kannst du auch beim Erwachen deiner Seele
einen Wecker in Form von bestimmten von euch
ausgedachten Methoden nutzen. Doch bist du dann
wirklich wach? Wirklich wach bist du, wenn du auf
natürliche Art aufwachst und keine Hilfsmittel wie Wecker,
Kaffee oder Tee benötigst. Wach wirst du, wenn dein
Körper oder deine Seele entscheiden, dass du wach wirst.
Wenn du Methoden zum Erwachen benutzt, dann, weil
deine Seele dich zu diesen Methoden geführt hat. Sie sind
weder gut noch schlecht.

Erwachen ist ein Prozess. Euer System könnte ein
plötzliches Erwachen nicht verarbeiten. Es gibt wenige
Einzelfälle, in denen ein plötzliches Erwachen geschah. Die
meisten dieser Menschen fanden sich anschließend in
ihrem Umfeld und der äußeren Welt kaum mehr zurecht.

Wenn du nach und nach erwachst, hat dein Bewusstsein
Gelegenheit, diesen Prozess zu verstehen. Darum geht es
nämlich. Die Seele braucht dein Erwachen, um bewusst zu
verstehen, was sie immer schon ist.

Auf dem Weg deines Erwachens wirst du Einblicke in
andere Wirklichkeiten bekommen, die dir zuvor
verschlossen waren. Diese Wirklichkeiten befinden sich in
der Dualität. Du kannst erschreckende Erkenntnisse über
die »dunkle« Seite der Welt haben, ebenso wie du
erstaunliche Einsichten in »helle« Wirklichkeiten erhältst.
Diese Erkenntnisse kommen von allein, du kannst sie nicht
künstlich herbeirufen. Du kannst diese Einsichten auch
niemand anderem vermitteln. Jeder erwacht, wenn seine



Seele bereit dazu ist. Zwar kannst du deine Erkenntnisse
mit anderen teilen, doch wirst du dadurch deren Stand des
Erwachens nicht verändern.

Wenn du die dunklen Seiten der Welt erkennst, magst du
erschrecken, mutlos oder verzweifelt sein. Möglicherweise
verspürst du das Verlangen, deine Erkenntnisse anderen
mitzuteilen, sie vor etwas warnen oder schützen zu wollen.
Doch jeder wird zu dem für ihn richtigen Zeitpunkt solche
Entdeckungen machen. Sie werden möglicherweise andere
Erkenntnisse haben, dennoch dienen sie dem gleichen Ziel,
dem Erwachen.

Wenn du Ungerechtigkeiten erkennst, in einem Ausmaß,
das du dir zuvor nicht einmal vorstellen konntest, hast du
möglicherweise das Verlangen, etwas dagegen tun zu
müssen. Und alles, was du dagegen zu tun versuchst, lässt
dich an dieser Energie haften, und du wirst deren
Fortbestand noch länger sichern.

Je wacher du wirst, desto mehr Ungerechtigkeiten,
Täuschungen und Lügen erkennst du. In diesem Prozess
wirst du dich selbst dabei beobachten, wie du täuschst,
lügst und ungerecht bist. Du wirst darüber erschrecken.
Dennoch wirst du akzeptieren. Du wirst akzeptieren, dass
du Täuschung, Lüge und Ungerechtigkeit in dir hast. Wie
sonst könntest du all dies im Außen wahrnehmen? Du
kannst im Außen immer nur wahrnehmen, was du auch im
Inneren hast. In dem Moment, wo du dir selbst verzeihst,
du gnädig mit dir bist, du diesen Teil von dir vollkommen
akzeptierst, akzeptierst du auch diese Erscheinungen im
Außen.

Nur so kann sich all dies im Außen auflösen.
Die Heilung der Welt geschieht durch die Akzeptanz des

Dunklen in jedem Einzelnen von euch. Ohne deine
Bewusstwerdung, ohne dein Erkennen, dass alles, was du
im Außen wahrnimmst, auch in dir ist, können sich diese



Teile der Welt nicht transformieren. Wenn du dies
vollständig mit deinem ganzen Sein erkennst und
akzeptierst, wird dein Handeln keine Konsequenzen mehr
haben. Du lügst, täuschst und bist ungerecht in vollem
Bewusstsein. In der äußeren Welt hat dein Handeln keine
Konsequenzen. Mit deinem Erkennen transformieren sich
umgehend die Konsequenzen. Es ist, als ob du zum letzten
Mal gelogen, getäuscht und ungerecht gehandelt hast. Es
ist die Absolution des Bewusstseins.

Doch ist es nicht das letzte Mal. Deine physische Form
muss vom Bewusstsein durchdrungen sein. Dies geschieht
als Prozess. Mit jeder Handlung, die dir als Täuschung,
Lüge oder Ungerechtigkeit bewusst wird, treibst du die
Transformation deiner Seele voran. Die Transformation
spiegelt sich in deinen Lebensumständen wider. Immer
seltener begegnest du Lüge, Täuschung und
Ungerechtigkeit. Das ist der Prozess, in dem deine Seele
das Ego verliert. Über viele Inkarnationen war deine Seele
an dein Ego gebunden. Nun ist die Zeit, da sich die Seele
vom Ego trennt und auf die universelle Reinigung und
Transformation in reinstem Licht vorbereitet. Das ist der
Tod des Egos.

Wenn du erwachst, wirst du diese Dinge erkennen. Du
musst dafür nicht nachforschen. Die Wahrheit kommt auf
dich zu. Du kannst nicht nicht erkennen, und du kannst
auch nicht nicht erwachen.

Deine Entdeckungen mögen dir vielleicht zunächst Angst
einjagen, dein Leben sinnlos erscheinen lassen, dich mutlos
machen. Mag sein, dass du deine Entdeckungen jedem
mitteilen, dein Erwachen rückgängig machen oder gegen
bestimmte Dinge ankämpfen möchtest.

Wenn du wach wirst, gelangst du in eine Souveränität, in
der du weißt, dass alles Widerstreben nichts nutzen wird.
Du kannst nicht nicht erwachen und nicht nicht erkennen.



Du wirst dir aller Strukturen, Anhaftungen und Muster
deiner selbst und deiner ganzen Welt bewusst. Du kannst
nichts vernichten, indem du es bekämpfst. Du bist in deiner
Souveränität, akzeptierst und lässt sein, was ist. Das ist der
Friede der Welt.

Erwachen bedeutet auch erkennen. Du erkennst, du
verstehst und du lässt es so sein. Je mehr Menschen diese
Souveränität erlangen, desto schneller werden all die
dunklen Systeme zusammenbrechen. Sie haben keinen
Nährboden mehr. Versuche nicht, andere mit deinen
Entdeckungen zu missionieren. Menschen, die an einem
anderen Punkt ihres Erwachens sind, werden mit deinen
Informationen nichts anfangen können, dich nicht
verstehen oder über dich lachen.

Der Grund, warum jeder Mensch andere Erkenntnisse
und Einsichten hat, liegt darin, dass jeder Mensch andere
Erinnerungen aus anderen oder diesem Leben in sich trägt.
Du kannst im Außen nur erkennen, was du in dir hast. Wie
könnte es anders sein? Wenn dir sehr Dunkles gewahr
wird, kannst du sicher sein, dass du diesen Anteil auch in
dir hast. Du kannst die Menschen oder Organisationen,
deren Verhalten du gewahr wirst, als deine Propheten
betrachten. Sie zeigen dir deine verborgenen Anteile. Das
ist womöglich schwer zu akzeptieren, doch indem du diese
Anteile in dir selbst entdeckst und anerkennst, können sie
sich transformieren. In dir und in der Welt.

Das bedeutet nicht, dass sich diese Anteile in dir nun ins
Gegenteil, in das Helle, Heilige verwandeln. Vielmehr
gelangen diese Anteile durch dein Akzeptieren und
Anerkennen in die Neutralität. Die Neutralität ist das echte
Sein. Dunkelheit kann nicht mehr existieren, wenn die
Helligkeit nicht mehr existiert. Das ist das wahre Sein. Es
bedeutet nicht, dass das wahre Sein eine Mischung aus
Hell und Dunkel ist. Es ist ein davon losgelöster eigener


